



Gedankenspiel: Das Smartphone als Person

Stell Dir vor, das Smartphone wäre eine Person,

...die immer und überall mit Dir zusammen sein will,

...die alles über Dich erfahren möchte,

...die ungefragt Deine Daten weitergibt,

...die Zugriff auf alle nicht-jugendfreie Inhalte der Welt hat,

...die Dich bewusst manipuliert,

...die will, dass Du jede freie Minute mit ihr verbringst,

...die verlangt, dass Du sofort auf sie reagierst,

...die nicht will, dass Du sie abschaltest

würdest Du mit ihr befreundet sein?

würdest Du Dein Kind mit ihr alleine lassen?